



Oberschleißheim

SPD Oberschleißheim · c/o Hein-Neufeld-Str. 6 · 85764 Oberschleißheim

Der Ortsvorsitzende
Andreas C. Hofmann

Hein-Neufeld-Str. 6
85764 Oberschleißheim
+49 (0)176 800 66 44 6

An die Vertreter der Presse
gemäß Verteiler

11. Januar 2016

**Die SPD Oberschleißheim ehrt GR Dr. Peter Lemmen, Matthias Wenzel und
Marianne Brunner für ihre langjährige Mitgliedschaft**

Ende Dezember kamen etwa 20 Mitglieder und Freunde der SPD Oberschleißheim zur Jahresabschlussfeier 2015. Traditionsgemäß finden hierbei die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften und besondere Verdienste statt. Vor 40 Jahren trat GR Dr. Peter Lemmen der SPD bei. Nachdem er 1983 mit seiner Familie nach Oberschleißheim gezogen war, engagierte er sich bereits 1987 im SPD-Ortsvorstand als Beisitzer für Ortsplanung. Seit in der Tat 25 Jahren bzw. 40 Ausgaben ist Lemmen Schriftleiter der Parteizeitung I.f.O. 1992 rückte er in den Gemeinderat nach und wurde bei den folgenden Wahlen 1996, 2002, 2008 und 2014 wiedergewählt. Herausragende Verdienste erwarb sich der für seine unaufgeregte Sachlichkeit bekannte Kommunalpolitiker als SPD-Ortsvorsitzender von 2004 bis 2012. Da Lemmen weiter Kassier des Ortsvereins ist, gehört er seit fast drei Vierteln der Mitgliedszeit dem SPD-Ortsvorstand an. Vor 25 Jahren, es war 1990 das Jahr der Wiedervereinigung, kam Matthias Wenzel zur SPD Oberschleißheim. Der Elektroingenieur erwies sich ganz besonders in den Kommunalwahlkämpfen als eine verlässliche Größe. Er dankte dem Ortsverein und seinen Mitgliedern für das sehr freundschaftliche Umfeld. Marianne Brunner wurde vor zehn Jahren Mitglied der SPD. Dies ist umso bedeutender, als 2005 für die Partei ein sehr turbulentes Jahr war. Leider nicht an den Ehrungen teilnehmen konnte die langjährige Gemeinderätin und Ehrenvorsitzende der Arbeiterwohlfahrt Oberschleißheim Edeltraud Bilderl. Sie feiert ihr 55jähriges Parteijubiläum.